



Datum: 2015-02-12

PRESSEMITTEILUNG

Werbung für den guten Zweck

Taxi-Unternehmen unterstützt Langener Bürgerstiftung

Wer in der Sterzbachstadt ein Taxi bestellt, bekommt künftig ein wenig mehr als die übliche Chauffeurdienstleistung. Andreas Hamburg, Inhaber von Taxi Langen, liefert auf einem seiner hellelfenbeinfarbenen Fahrzeuge auch eine Anregung für gute Taten mit: An den Türen prangt neuerdings das Logo der Langener Bürgerstiftung.

Die Idee zur unentgeltlichen Werbung kam Hamburg im letzten Jahr. „Wir wollten die freien Flächen für einen guten Zweck nutzen und wohltätige Organisationen vor Ort unterstützen“, erklärt der Unternehmer. Den Anfang machte der Weltladen Langen der seinerzeit in seine neuen Räume in der Bahnstraße zog. Im Gespräch mit Uwe Daneke, hauptberuflich Fachbereichsleiter im Rathaus und Vorsitzender der Bürgerstiftung, reifte dann schnell der Gedanke mit den nun angebrachten Magnetschildern.

Im Wechsel von einigen Wochen sollen auch andere gemeinnützige Einrichtungen zum Zug kommen. „Damit es nicht langweilig wird, möchten wir die Motive auf den Autos regelmäßig austauschen“, erklärt Hamburg. Dass die Bürgerstiftung nicht dauerhaft auf den Türen der Taxis prangt, stört Uwe Daneke nicht. „Wir freuen uns über alle Arten von Unterstützung.“



Hatten eine gute Idee, die herunkommt: Uwe Daneke mit Taxiunternehmer Andreas Hamburg und Juan Lopez, stellvertretendem Vorsitzenden der Bürgerstiftung (von links).

Foto: Dexheimer/Stadt Langen



Jeder einzelne Euro ist bei uns in guten Händen“, betont der Finanzfachmann aus der Stadtverwaltung.

Die Bürgerstiftung Langen dient dem Gemeinwohl der Bürgerinnen und Bürger der Stadt. Sie unterstützt und fördert vor allem soziale, ökologische und kulturelle Projekte in den örtlichen Organisationen und Vereinen. Aktuell sammelt die Stiftung Bewerbungen für das „Projekt des Jahres“. Wer mit seiner Idee überzeugt, bekommt einen Betrag im hohen vierstelligen Bereich für ein außergewöhnliches Vorhaben. Alle Infos zu Spenden- und Fördermöglichkeiten stehen auf der Internetseite www.buergerstiftung-langen.de.